

Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados – Morena)

"Se tiene que dar cumplimiento a lo que determinó el Pleno, en el que tres grupos parlamentarios, a través de sus diputados, expresaron su inconformidad por la serie de errores que Santiago Creel cometió -y que él mismo admitió- durante el inicio de la apertura del periodo ordinario de sesiones y aunque no expresó una disculpa al Pleno, que fue lo que el Pleno le pedía también, no solamente la admisión de los errores. El Presidente de la Mesa Directiva forma parte de un órgano colegiado, él no puede tomar decisiones por sí mismo en relación a la definición del orden del día y sus protocolos, a él le toca conducir lo que acordó la Mesa Directiva. Él representa a la unidad en la Cámara, no representa a los diputados de Acción Nacional, él representa a los 500 diputados".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACmP9Px8ui%2DM6I8&cid=75F18D3264FEE48F &id=75F18D3264FEE48F%212839&parld=75F18D3264FEE48F%212835&o=OneUp